

19 05 2011 Los Tiempos

BCB acuerda préstamo para empresa azucarera

La estatal Empresa Azucarera San Buenaventura (Easba) firmó ayer un contrato con el Banco Central de Bolivia (BCB) para obtener un crédito por más de 1.200 millones de bolivianos que financiarán la construcción y puesta en marcha de un ingenio azucarero en el norte del departamento de La Paz.

El contrato establece un crédito en condiciones concesionales para implementar el proyecto.

“El monto del crédito otorgado por el BCB a favor de Easba asciende a la suma de 1.254.600.000 bolivianos. El crédito se concede por un plazo de 24 años, computables a partir de la fecha del primer desembolso, y el plazo incluye un período de gracia de seis años a capital”, señala la cláusula sexta del contrato.

El BCB desembolsará los recursos hasta el 30 de diciembre de 2012, según cronograma aprobado por la gerencia general de Easba, que deberá pagar un interés de 0,85 por ciento anual.

El ente emisor rechazó inicialmente las garantías que ofrecía la azucarera estatal. Easba proponía amortizar el préstamo con “flujos futuros” de la producción y venta. La entrega del dinero sólo se concretará previa entrega de bonos del Tesoro General de la Nación (TGN).

El contrato fue suscrito por el presidente del instituto emisor, Marcelo Zabalaga, el gerente de la estatal azucarera, Ramiro Lizondo, y la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales.